## ¿Quiénes son los candidatos a Diputación Migrante en la CDMX?

(2024-04-11), Expansión Política CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 15:04:30, Precio \$7,715.00 Los mexicanos que hayan nacido en la Ciudad de México y que deseen mantenerse al tanto de las decisiones de su entidad natal, podrán hacerlo a través de la elección del diputado migrante en el Congreso de la Ciudad de México. Hay tres candidatos y estos son sus nombres.

El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) determinó los lineamientos para que los residentes en el extranjero puedan participar en las representaciones de México para elegir Jefatura de Gobierno y de la Diputación Migrante en el Congreso capitalino.

¿Qué es la diputación migrante en la CDMX?

En noviembre de 2022, el Congreso de la Ciudad de México aprobó una iniciativa presentada por el morenista Fernando Mercado para reformar la constitución de la CDMX y el código de Instituciones y Procedimientos Electorales.

En las reformas quedó establecido que el Congreso de la Ciudad de México queda conformado por 66 diputados, de los cuales: uno es para la diputación migrante, electo por el voto directo de personas en el exterior del país, otros 33 diputados por esta misma vía y 32 diputados plurinominales.

El IECM detalló que el 19 de marzo de 2024, el Consejo General aprobó el Acuerdo por el que se registró a los candidatos de Movimiento Ciudadano y de las coaliciones "Fuerza y Corazón por México" y "Sigamos Haciendo Historia".

Candidato de Movimiento Ciudadano

El organismo electoral en la CDMX avaló la candidatura de José Pablo Martínez Villanueva. Hasta el momento en la liga disponible de: " conóceles ", no hay información disponible del candidato.

Candidato de la coalición "Va por la CDMX"

En la misma sesión se aprobó la candidatura de Raúl de Jesús Torres Guerrero, de la coalición integrada por el Partido Revolucionario Institucional, Partido Acción Nacional y Partido de la Revolución Democrática. Hasta el momento es el único candidato del que se puede consultar su perfil en la liga disponible de: "conóceles".

## Candidato de Morena

La coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México", integrada por los partidos políticos Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde Ecologista de México, postularon a Manuel Alejandro Gomez Robles. Hasta el momento en la liga disponible de: "conóceles", no hay información disponible del candidato.

Debate entre candidatos

El IECM informó que el 15 de abril a las 17:00 horas, los candidatos a la diputación migrante sostendrán un debate con el objetivo de que los aproximadamente 51,805 personas inscritas para votar desde el extranjero conozcan sus propuestas en los siguientes temas:

El ejercicio está previsto que se lleve a cabo de manera mixta, es decir, virtual y presencial.

Voto anticipado desde el extranjero

Las personas que viven en el extranjero podrán votar de manera anticipada desde el 18 de mayo hasta el 2 de junio a las 18:00 horas.

IECM promueve el voto en el extranjero